

Schule Insight

Das Hausfest

Zwar eine Weile her, doch wir erinnern uns gerne zurück auf diesen besonderen Tag. Ein besonderes Ereignis war der Showblock. Mit Gesang, Kinderbilder von Lehrpersonen, Auflösung der Tombola und – nicht zu vergessen – der Wettbewerb, wer aus welcher Klassenstufe die und der Schönste/r war. Habt ihr auch abgestimmt? Stand eure Favoritin/ euer Favorit auf der Bühne? Jedenfalls sagen wir den Gewinnern: herzlichen Glückwunsch! Nach dem Showblock fand die Disco statt. Die Stimmung war bombastisch. Die laute Musik und das Tanzen der Schüler war besonders lustig. Doch, wenn ich ganz ehrlich bin, für meinen Geschmack etwas zu viel. In unserem Zimmer war es um einiges ruhiger. Ich hoffe jedoch sehr, dass ihr alle das Hausfest genießen konntet und das bis zur letzten Sekunde.



Inhalt

Rückblick auf die Weihnachtszeit (Seite 2 und 3)

Die Füße werden durch Schläger ersetzt (Seite 3)

Themen für Ausgabe Januar

Rückblick auf die Weihnachtszeit

Für einen guten Zweck

Der Weihnachtsmarkt ist ein sehr wichtiger Bestandteil der Weihnachtszeit. Wie jedes Jahr fand am Wochenende des 24. November der Walder Weihnachtsmarkt statt. Mit über 40 verschiedenen Ständen, war dieser Weihnachtsmarkt wieder ein voller Erfolg. Auch wir von der Schule Burg durften dieses Jahr dazu beitragen. Die Entscheidung, was wir verkaufen wollten, war schnell gefallen. Nach der Planung setzten wir unser Vorhaben um. Unsere Gruppe hat Guetzli gebacken und Weihnachtskarten gestaltet. Nach dem Einkauf aller Materialien, haben wir an drei Nachmittagen Mailänderli, Brunzli und Zimtsterne gebacken und diese schön verpackt. Am Freitagnachmittag hat das Bauteam unseren Stand weihnachtlich dekoriert und alle Produkte ausgestellt. Wir haben am Freitagabend und am ganzen Samstag in Schichten an unserem Stand gearbeitet und erfolgreich verkauft. Wir boten Weihnachtskarten, Lippenbalsam, Schlüsselanhänger frisches Gebäck, Hot- und Schoggi dogs an. Ebenfalls haben wir auf dem Weihnachtsmarkt eine kleine Umfrage gemacht. Wir haben den besten Glühwein, das leckerste Essen, die besten Guetzli und das schönste Häuschen ermittelt und ein Foto vom jeweiligen Stand gemacht. Den gesamten Erlös haben wir der Stiftung Wunderlampe, einer Organisation, die Herzenswünsche von Kindern und Jugendlichen mit gesundheitlichen Problemen erfüllt, gespendet. Denn an Weihnachten geht es ja ums Geben.



Schönster Stand



Beste Guetzli



Bestes Essen



Das Weihnachtssingen



Am 22. Dezember war wie angekündigt das Weihnachtssingen. Trotz nicht so schönem Wetter fanden sich alle Klassen beim „Atrium“ ein. Dann ging es direkt los. Der Chor machte mit ein paar Songs den Anfang. Danach waren wir dran: Wir sangen gemeinsam ein paar Lieder wie „Dance Monkey“, „Feliz Navidad“ und „Last Christmas“, dann ging es ab in die Pause. Die Lehrer verteilten uns Grittbänze und beim Pausenkiosk stand der Elternrat und verteilte uns Punsch. Viel zu schnell endete die verlängerte Pause. Dann gingen alle wieder an ihre Arbeitsplätze zurück. Meine Meinung dazu: Ich singe nicht so gerne und fand schade, dass nicht alle mitgesungen haben. Was ist eure Meinung?

Die Füße werden durch den Schläger ersetzt

Das Unihockey Bezirksturnier

Am 7. Februar war das nächste Bezirksturnier. Diesmal war es Unihockey. Es war ein toller Tag und alle Spieler haben viel Einsatz gezeigt. Wir erinnern uns daran mit Bildern.



Ausgabe März

- ❖ Das Skilager
- ❖ Rückblick Showblock
- ❖ Stellwerk Tests
- ❖ Burg News Behind the Scenes
- ❖ Vorstellung neuer Mitglieder

Hiermit endet das vierte Format vom Jahr 23/24 in diesem Schuljahr. Wir freuen uns auf die kommenden Zeitungen und Interessen der Schüler. Wir wünschen den 2. Sek Schülern viel Glück für den Stellwerktest!

Vielen Dank

Eure Redaktion